
第１３８回教育研究評議会議事要録 

 

日  時 平成２８年７月１１日（月）１４時００分から１５時００分まで 

場  所 本部棟５階 大会議室 

欠 席 者 井川理事 

陪 席 者 千家監事，篠塚監事 

 

 議事に先立ち，第１３７回の教育研究評議会議事要録について承認された。 

 

議題１．早期退職の募集について 

     藤田理事から，議案概要説明書に従い説明がされ，資料により昨年度からの変更点

として早期退職の事務手続きの開始が早期退職予定日より 3,4か月前から 8,9か月前

に早まり，これに従い募集要項の募集期間は平成 28 年 8 月 1 日から平成 28 年 8 月

31 日とすること等が説明され，原案どおり承認された。 

 

報告事項 

   学長から，報告事項については，「会議の効率的な開催について（申し合わせ）」に基づ

き特に説明が必要な事項について報告する旨の説明があり，報告事項２「平成２８年度島

根大学における節電計画（夏季）について」は，資料２に基づき松浦理事から報告があっ

た。評議員，監事から議案概要説明書の概要の内容や，資料「平成２８年度夏季の電力資

料量について」の目標値等について質問があったため，松浦理事から以下の説明がされた。 

・概要に記載されている削減計画は松江キャンパスでの数値目標である。節電目標は

2010 年度の電気使用量を基礎としており，2014 年度は 2010 年度比 6％削減の目標値

を立て実績は 16％削減でき，2015 年度は 2010 年度比 7％削減の目標値を立て実績は

16％削減できた。これは平均気温が例年より低かったためと考えられ，2016 年度の

平均気温は 2014，2015 年度と同様とはならいない予想であるため 2016 年度に 16%削

減の高い削減計画は困難である。しかし，2014 年度の目標値 6.0％削減，2015 年度

の目標値 7％削減より高い 8％の削減計画で取組むものである。 

なお，議案概要説明書の２．概要の部分については松浦理事が説明された内容で修正す

ることとした。 

   報告事項４「平成２８監査年度監事監査計画について」は資料５に基づき千家監事から

報告があった。 

   報告事項５「平成２８年度内部監査計画について」は資料６に基づき棟石監査室長から

報告があった。 

   続いて，報告事項その他「正門及び東門付近の交通安全確保について」は，資料「正門・

東門周辺改修（案）」に基づき松浦理事から前回評議会での指摘や意見のあった部分の検

討結果について報告があった。 

 


